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松戸市議会議員の高橋のぶゆきです。常日頃より皆様のご支援、
誠にありがとうございます。
私は監査委員のため一般質問ができませんので、９月定例会で

可決された議案や補正予算の内容、そして、公明党が推進してき
た事業等をご報告いたします。

松戸市に児童相談所が開設します！松戸市に児童相談所が開設します！

学校給食費が公会計化されます！学校給食費が公会計化されます！

　これまで公明党は深刻化する児童虐待の実態

を受けて、何度も市や県に対して市内への児童

相談所誘致を要望してきました。

　コロナ禍において児童虐待が増加傾向にある

中、松戸市の市有地に新しく児童相談所が建設

されることになりました。場所は高塚新田で、

今年度は測量を行い、その後、工事期間を経て、

令和 8年度に開所予定です。

公明党

　令和 4年 4月から市立小学校・中学校における給食費の徴収・管理業務を松戸

市が行うことになります。コロナ禍により増加している教職員の業務負担軽減や

学校で多額の現金を取り扱っていることなどの課題を

早期に解消するため前倒しで事業を行うことになりま

した。「学校における働き方改革」の具体的な方策の

一つとして、教職員による給食費未納者への対応や業

者との契約・発注・食材費支払いなどの学校側の負担

が軽減されます。

　発熱などの症状がある場合（土日・祝日含む 24 時間対応）

　　　　　千葉県発熱相談センター☎0570-200-139


